

SAINT-GEORGES-SUR-EURE

Un club de gymnastique volontaire en forme

Le club de Gymnastique Volontaire de Saint-Georges-sur-Eure, présidé par Patricia Krecke, a tenu son assemblée générale à la Maison des Associations. Avec ses 130 licenciés, l'association de Gymnastique Volontaire locale est l'un des clubs les plus importants du département par rapport au nombre d'habitants.

Destiné à tous les publics

Devant une cinquantaine d'adhérents, la présidente, aidée de Jean-Paul Segard trésorier et Sophie Augé secrétaire, a présenté les bilans mais aussi les perspectives du club. Ce fut l'occasion de constater la bonne santé de l'association qui propose un programme d'activités toujours très complet et destiné à tous les publics.

Marie-Odile Pinsard, qui est au club depuis 14 ans, Élisabeth Bernasinski et Gaëlle Ramel,



ACTIVITÉS. Affluence au gymnase, tous les mardis matin, avec les cours adultes et seniors.

toutes animatrices diplômées, encadrent les cours dont voici le planning :

Gymnastique Bébé (de 18 mois à 3 ans) : le vendredi de 10 h 15 à 11 heures.

Gymnastique Adultes : le lundi de 19 h 45 à 20 h 45, le mardi de 9 à 10 heures, le mercredi de 19 h 45 à 20 h 45.

Gymnastique Seniors : le

mardi de 10 à 11 heures.

Marche nordique : deux vendredis par mois. Prochaines sorties : 3 et 10 février.

Atelier Mémoire : le mardi de 11 h 15 à 12 h 15.

Gilles Cochin

➔ **Pratique.** Retrouvez toute l'activité du club de gymnastique volontaire sur son site internet : <http://gv-stgeorges.e-monsite.com>

MARCHE ET VÉLO

Pour élargir encore plus son champ d'activité et continuer à s'ouvrir à l'extérieur dès les beaux jours, le club de GV a décidé d'organiser conjointement avec le club de VTT une animation mêlant marche et vélo le dimanche 5 mars.

Gilles COCHIN